

Redacción

Valerio visitó Almadén para explicar este nuevo Fondo Regional de Cooperación Local

# La Junta prepara un nuevo Forcol plurianual

La consejera de Administraciones Públicas y Justicia, Magdalena Valerio, mantuvo el pasado 23 de septiembre en Almadén un encuentro de trabajo con los alcaldes y alcaldesas de la comarca, con el objetivo de informarles y recabar su valoración sobre las políticas de apoyo del Gobierno de José María Barreda a los municipios, tanto en el aspecto económico como en la implantación de una administración pública más ágil, cercana y eficiente que favorezca la apertura de empresas y facilite la tramitación administrativa a la ciudadanía.

Magdalena Valerio analizó con los representantes municipales las novedades que se están introduciendo en 2009 en la gestión del Fondo Regional de Cooperación Local (FOR-

COL), y anunció que el Gobierno regional está trabajando en la elaboración de una próxima convocatoria de ayudas para financiar inversiones en los municipios, que tendrá carácter plurianual.

La consejera señaló que esta medida

se sumará a la ampliación de las ayudas incondicionadas para gastos corrientes a los ayuntamientos mayores de 2.000 habitantes, hasta alcanzar el 60 por ciento de la dotación total del Forcol, que se ha llevado a cabo este año, y que permite inyectar directamente fondos propios de la Junta de Comunidades a todos los consistorios de la región sin necesidad de presentar solicitud ni justificación del destino dado al dinero recibido.

En concreto, en la comarca de Almadén, esta modificación ha afectado a los Ayuntamientos de Almadén y Chillón que, con los

nuevos criterios de reparto del FORCOL incondicionado para gastos corrientes, van a tener un incremento de los fondos recibidos de un 14,82 y un 23,67 por ciento respectivamente, en comparación con lo que percibieron en años anteriores.

Valerio recordó que esta iniciativa "fue muy bien acogida por el Consejo Regional de Municipios

y la Federación de Municipios y Provincias (FEMP) de Castilla-La Mancha", ya que, "en los actuales momentos de dificultad económica, a los ayuntamientos, que están recaudando menos, les viene muy bien esta inyección directa de fondos propios de la

Junta de Comunidades para abonar gastos municipales corrientes, como puede ser el alumbrado público, la limpieza de las calles o la recogida de basuras, por ejemplo".

Entre los años 2003 y 2009, el importe total de las ayudas destinadas por la Consejería de Administraciones Públicas y Justicia, a través del Forcol, a los municipios que componen la comarca de Almadén -Agudo, Alamillo, Almadén, Almadenejos, Chillón, Guadalmez, Saceruela y Valdemanco de Esteras- ha ascendido a 3.786.294 euros.

**Colaboración para lograr una**

*Valerio: "En los actuales momentos de dificultad económica, a los ayuntamientos que están recaudando menos, les viene muy bien"*



Luis V. Pérez // JCCM

**administración más ágil, cercana y eficiente**

Durante la reunión de trabajo, Magdalena Valerio informó también a los alcaldes y alcaldesas de la comarca de Almadén sobre las políticas que está llevando a cabo el Gobierno de José María Barreda para la implantación de la Administración Electrónica en Castilla-La Mancha, la transposición de la Directiva Marco Europea de Servicios, que va a facilitar la instalación de negocios y empresas en el territorio regional, y la reducción de cargas y trámites administrativos para la ciudadanía.

La consejera avanzó que próximamente se convocará una reunión, con la presencia de las

cinco diputaciones provinciales y la FEMP de Castilla-La Mancha, con el objetivo de ayudar a los ayuntamientos a incorporar algunas de estas medidas, a través de la elaboración de modelos de ordenanzas que deberán modificarse, y apostó por "la colaboración entre todas las Administraciones Públicas, desde la Estatal y la Regional hasta las provinciales y las locales, para sacar adelante este reto".

En este sentido, Magdalena Valerio incidió en que "la unión hace la fuerza" y puso como ejemplo la adhesión de los ayuntamientos al Plan de Choque por el Empleo liderado por el Gobierno del presidente Barreda y la colaboración de la sociedad civil de la

región, a través de los representantes de los trabajadores y los empresarios, junto a diputaciones provinciales, la FEMP de Castilla-La Mancha y los ayuntamientos, con el Gobierno regional para firmar y poner en marcha el Pacto por Castilla-La Mancha.

Por su parte, el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, tras dar la bienvenida a la consejera en nombre del resto de alcaldes y alcaldesas de la comarca, destacó esta reunión como una muestra del "contacto directo del Gobierno de Castilla-La Mancha con la administración local, los alcaldes y la política más básica, representada por los ayuntamientos, que es imprescindible".

Estanislao Cabanillas, 2B  
Tfno: 926 711 362  
ALMADÉN  
[www.seguryamat.com](http://www.seguryamat.com)  
San Roque, 2  
Tfno: 926 711 330  
CHILLÓN



- Asistencia técnica autorizada
- Venta y Reparación de equipos informáticos
- Instalación y configuración de redes
- Todo en componentes para su PC
  - Consumibles
  - Asesoramiento
  - Consolas y juegos

**Buffet libre**  
+ de 70 productos  
Come lo que quieras !!

**El Lago**

Restaurante

Ángel Muñoz, 19 • ALMADÉN  
Tfno: 926 712 507  
[www.ellago.com](http://www.ellago.com)

**La Onda Cósmica**  
Los programas de radio de los cristianos originarios

Temas de actualidad tratados desde la ética.  
Ayudas prácticas para la vida.  
A favor de los animales y el medio ambiente.

Escúchanos todos los **Jueves a las 12:20 h.** en  
Radio Almadén

**103.8 FM**  
[www.radio-santec.com](http://www.radio-santec.com)  
Tel. 678 955 678